

Universitarios de pico y pala

Desde hace 13 años, universitarios de Buenos Aires viajan al sur del país para realizar un trabajo solidario en la ciudad de El Bolsón. Este vídeo resume el trabajo que realizaron.

21/01/2014

Organizado por la Asociación de Universitarios para el Desarrollo más de 55 estudiantes y profesores dedican 15 días de sus vacaciones a tareas de promoción social.

"Entre más de 30 proyectos, en estos años se construyó la ampliación de una Escuela de Carpintería donde se enseña ese oficio y de esa manera se le da una salida laboral a la gente del lugar", explica Fernando Toller, profesor universitario que impulsa estos viajes desde sus inicios. "

"No hace falta saber antes de construcción. Hay profesionales que te enseñan. Ahora estamos haciendo los cimientos y las paredes en un jardín infantil de un barrio muy carenciado", comenta Matías Álvarez Ongay, estudiante de Derecho que participa del Viaje por segunda vez.

La Asociación, impulsada por el mensaje de San Josemaría, organiza al mismo tiempo otro viaje solidario a La Viña con más de 90 universitarios, al norte de Argentina. También promueve durante el curso visitas a ancianos y enfermos y organiza "Voluntarios por un Día",

actividades de trabajo social en las periferias de los lugares de origen de los estudiantes.

<https://youtu.be/-9TWRT7yuVM>

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ve/article/universitarios-de-pico-y-pala/> (22/01/2026)